

DANKE

In den Stunden des Abschieds von unserem lieben

Ernst Heiniger

waren wir nicht allein.

Die vielfältigen Gesten der Anteilnahme haben uns Trost und Kraft gespendet.

Wir möchten uns von ganzem Herzen bei allen bedanken, die ihre Verbundenheit in so liebevoller Weise zum Ausdruck gebracht haben. Für die vielen Karten und Briefe sowie für die Spenden zugunsten der Spitex Hombrechtikon danken wir vielmals.

Der Dank geht auch an die Harmonie Hombrechtikon und den Schwingklub Zürichsee rechtes Ufer sowie an den Kantonalsschwingklub, die dem lieben Ernst mit letztem Fah-nengruss die Ehre erwiesen haben.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Jäger für seine tröstenden, hoffnungsvollen Abschiedsworte. Für die feierliche musikalische Umrahmung der Trauerfeier danken wir Frau Maria Mark an der Orgel und am Flügel sowie Niggi und Patrick Woodtli an den Blasinstrumenten. Es war sehr berührend.

Die Trauerfamilie

Hombrechtikon, im Juni 2022